

H. A. Salim akan poelang

Jogja, 17-10.

Menteri loear negeri Hadji Agoes Salim didoea akan kembali ke Indonesia pada akhir beolan ini oentoek memberi tahoean kepada pemerintah tentang keadaan politik didalam dan diloeat UNO.

Kalangan2 pemerintah menerangkan bahwa Hadji Agoes Salim akan memberikan keterangan tentang perwakilan Repoebliek diloeat negeri, yang kini sedang didirikan dimana2. — (Antara).

SMOKKEL EMAS

Soerabaja, 17-10.

Douane dan polisi telah dapat menjita kemarin sore 25 kilo mas dari lebih koerang 23 karaat yang hendak dibawa oleh seorang Tionghoa kekapat „Tj-tjalengka”.

90 batang ketjil emas disemboenjkikan dikaleng minjak lampoe dan kopi boeboek. Kapal „Tj-tjalengka” dari maskapai J.C.J.L. hari ini akan bertolak ke Tionghok.

Harga mas dipasar ditaksir 625.000 roepiah.

Polisi mengadakan pemeriksa an lebih landjoet dari mana asal nja mas itoe.

„80% BOETA HOEROEF DI TIONGKOK” Menoeroet Wedemeyer

Boston, 17-10.

Dalam soerat lapoeran dari djenderal Wedemeyer ada ditoealnja antara lain2, bahwa malang boeat meminta bantoean pada rakjat Amerika yang moengkin akan memperkokoh kedoeoekaan orang2 atau gerom bolan2 yang toedjoemnja membinasakan piagam UNO.

Keadaan di Tionghok sekarang adalah „epoloesi dan repoloesi” kata Wedemeyer. „Dengan pendoeoek yang 80% boeta hoeroef, pada pikiran saja tidaklah bisa diharap dapat didjalankan tertib demokrasi yang sebenar2nja.

Meskipun begitoe, kita orang Amerika haroes menjokong tjita-tjita rakjat Tionghok memperbaik kedoeoekaan koeltoer dan tjampoer dalam oeroesan tata negara setjara arif dan realistis”.

„Saja tetap yakin bahwa generalissimo Chiang Kai Shek toeloes icheles dalam kemaoenanja oentoek menjempoermakan tjita2 itoe. Bergantoeang kepada bantoean dan sokongan negara lain, toetoeama Amerika Serikat dan Persatoean Sovjet, maka beliau akan mengambil langkah2 yang djitoe soepaja tjita2 itoe kesampaian”, Wedemeyer menjamboeng.

Wedemeyer menerangkan poela, bahwa sesoedah perang keadaaan di Timoeur Djaoeh seroeapa dengan di Eropah, dengan ekonomi yang terbengkalai, pergeseran dalam politik dan rasa was was yang meloeas, Sovjet menjebakkan leboernja organisasi dan memimboelkan kekertjauan seroeapa dengan yang telah diperboeatnja di Eropah.

Selandjoetnja Wedemeyer menoealis: Propaganda Sovjet dan sokongan yang diberikan Sovjet pada pergerakan komoenis di Tionghok menambah soekar me ngembalikan ketenteraman di Tionghok. Demikian poela koeroepi dan tata tertib negara yang djelek melambatkan djalan kearah keseimbangan dan pemoeilihan kesentoesaan rakjat.

Ia yakin benar bahwa sebagian besar dari rakjat tidak ingin djadi komoenis. Tetapi rakjat Tionghok adalah realist dan menerima setjara passif sembarang pemerintahan yang sang goep menjediakan makanan.

Sebagai penoetoeop, Wedemeyer menjatakan, bahwa djika tidak dioesahkan perbaikan, choesoos dilapangan ekonomi, dengan segera, maka Tionghok bakal tertarik kelingkoengan Sovjet, meski bagaimanapoer crang Amerika mengoeloeor bantoean. — (UP).

DERDJAT UNO AKAN DJATOEH DJIKA PENJELESAIAN SOAL INDONESIA DILAMBATKAN

Moektamar Bandoeng

Socasana pembittjara2nja :

- Toenggoe doeloe hasil Komisi Tiga Negara.
- Repoebliek tidak berdosa.

Bandoeng, 17-10.

Pemandangan2 yang diberikaan dalam Moektamar Djawa Barat soenggoehi menarik perhatian, karena kartoe terboeka yang diperlihatkan oleh anggota anggotanja.

Pembittjara pertama Radea Mas Widjana memperingatkan soepaja djangan mengambijl poetoesan yang tergesa-gesa dan menganggap perdamiaan lebih penting dari pembentoeaan negara.

Dis memperingatkan soepaja djangan berpihak kemana djoeaga sambil menanti poetoesan Komisi Tiga Negara.

Pembittjara disokong oleh Gon dosiswojo dari Soemedang, Sajakti dari Djakarta, Achmad Sanoesi dari Bandoeng.

Boeldan dari Tjandjoer sangsi apa di Djawa Barat mempoenjual tjoe koep pemimpin oentoek menjdjat pekerdjaan dikalangan pemerintah.

Soeltan Kanoman dari Tjirebon memperkatikan tentang adat2 koeno.

Achmad Atmadja dari Madja lengka membantah perkataan2 Soeltan Kanoman dan memperingatkan bahwa timboelnja perpejahan.

Soeltan mengoendang oentoek melihat sendiri dan membittjara rakjat bitjara.

Beberapa pembittjara lajn memperkatikan tentang Linggardjati.

„Boekan Repoebliek ini yang berdosa, tapi beberapa orang jg tertentoe”.

Beberapa anggota lain menjarankan soepaja menjatoeakan diri dengan daerah2 sebihnja dari Djawa sedang jang lain2 tetap mempertahankan Pasoendan.

Joesoef dari Bandoeng minta soepaja tetap ada kerdja sama.

PENDIRIAN PEMERINTAH REPOEBLIK TENTANG SOEASANA DI DEWAN KEAMANAN WAKTOE INI

JOGJA, 17 Oktober.

Berhoeboeng dengan pembittjaraan2 tentang masaalah Indonesia di Dewan Keamanan UNO sekarang, kementerian penerangan Repoebliek Indonesia dalam satoe keterangannya semalam menjatakan, „Djika Dewan Keamanan jang kini sedang memperdebatkan soal Indonesia jang roemit itoe memperlambat lambat penjelesaannya, maka sedemikian itoe akan menjdjatkekan prestije UNO dimata bangsa Indonesia maepoen dimata doenia.

Soal Indonesia dimadjoekan pada kali jang pertama oleh wakil Australia berdasarkan fatsal 39 dari piagam Serikat Bangsa2.

Terhadap Repoebliek, Belanda telah melakoekan gerakan militer jang haroes ditjegah.

Soenggoehoen demikian, beberapa orang anggota Dewan Keamanan mentjoea oentoek menoeoetoeop tindakan2 agresi Belanda ini dan ada djoeaga beberapa orang anggota2 jang mempeimbangkan soedah tjoe koep djika permoesoehan di Indonesia berachir sadja.

Dewan Keamanan djika betoeol2 hendak menjdjalkan oesaha penjelesaannya itoe pertama sekalah haroes menghoekoem agresi Belanda itoe, jang bertanggoeng djawab terhadap keroesoehan dan kesengsaraan dari beberapa djoea bangsa Indonesia.

Mangsa dari pelor Belanda itoe djika dikira adalah beriboe2. Maka Dewan Keamanan tidak berani mendobrak soal ini didalam perdebatannya karena dia tidak mempoenjai pedoman jang pasti.

Berlakoenja pertempoeran teroes-tesoesan memboektikan bahwa keroesoehan2 tidak dapat ditjegah dan berarti kesangsi sadja bagi rakjat Indonesia sendiri, selama tentera Belanda masih dibolehkan melakoekan gerakannya didaerah2 Repoebliek.

Orang tidak „melihat kejataan” dengan tidak memperhatikan sebab2 timboelnja kejataan terseboet.

SEPOETAR KONPERENSI KERADJAAN JANG SOEDAH DIRANTJANG2

Den Haag, 18-10.

Kantor perkabaran Belanda ANP mengabarkan, bahwa persiapan oentoek melangoesokkan konperensi keradjaan di Hindia Barat tidak dapat dilangoesokkan berhoeboeng beberapa kesoeakaran jang di-djoempai bagi menepatkan saat jang soedah ditetapkan.

Suriname menjatakan kebertan sebagai berkoet :

Tidak setoeodjoe dengan tertib (procedure) pengangkatan dari wakil2 jang hendak dipilih kemahkotaan (Kroon) sendiri. Daerah Suriname ingin beroleh hak mengangkat wakil2nja.

Komisi persediaan doeloean berpendapat bahwa merekalah jang pantas mengangkat boekan pihak Nederland. Lagipoen perantaraan ini berkenaan dengan imbangan pendoeoek Suriname jg mana ada groep Kreool ada groep Djawa dan ada groep Hindoeistan. Anggota jang telah dipilih kebanjangan dari groep Kreool, sedang mereka hanja 40% dari pendoeoek, hingga boleh menjebakkan golongan Djawa dan Hindoeistan tidak maee toerbet berwakil.

Daerah2 Suriname djoeaga menjatakan tidak setoeodjoe dengan imbangan wakil2 jang telah lebih doeloe diporstelkan, jaitoe, 11 Nederlanders, 6 Suri-

BIRMA MERDEKA

PEMINDAHAN KEKOEASAAN INGGERIS—BIRMA TANGGAL 1 DJANOEARI 1948

LONDON, 17-10.

Hari ini Ingeris dan Birma telah menanda tangani satoe perdjandjian dimana dinjatakan pemindahan kekoesaan Ingeris—Birma pada boelan Djanoeari 1948.

Perdana2 menteri Ingeris Clement Attlee dan Birma Thakin Nu memboeboehi tanda tangan mereka diatas perdjandjian itoe, jang mengenai pertahanan, keoeangan, kewarga negaraan, ekonomi.

„PENINDJAU POLITIK”

Jogja, 17-10.

Diperoleh kabar bahwa Mohd. Yunus pembesar India, didoea akan sampai diiboe kota Repoebliek dalam minggu moeka dari Djakarta.

Tentang kedoeoekannya diiboe kota Repoebliek kalangan2 pemerintah menerangkan bahwa Mohd. Yunus diangkat oleh pemerintah India sebagai „penindjau politik” dan tidak bersangkoeet paet dengan konsol Djenderal Raghavan. — (Antara).

Soal Indonesia oendoer lagi

DJAKARTA, 18 Oktober.

Radio rasmi Belanda pagi tadi mewartakan, bahwa perdebatan soal Indonesia dalam Dewan Keamanan dioendoerkan lagi sampai hari Senin.

Diwartakan selandjoetnja, bahwa dalam sidang kemarin wakil Ingeris, Sir Alexander Cadogan tetap mempertahankan oesoelnja soepaja Komisi Tiga Negaralah jang diserahi mengandjoerkan tjara bagimana sebaik2nja soal pemoesoehan tentera itoe ditetapkan. (Perlag lengkap tentang debat ini beloeam kita terima).

SEKITAR KOREA :

Amerika tidak setoeodjoe pengawasan langsoeng UNO

4 NEGARA BESAR MASIH TETAP MESIH TJAMPOER TANGAN MENOEROET PERDJANDJIAN MOSKOW

LAKE SUCCESS, 17 Oktober.

Djawaban Amerika Serikat tentang oesoel Sovjet jang mengandjoerkan soepaja pasoean2 tentera pendoeoekkan Amerika dan Sovjet ditarik dari Korea dengan segera hari ini dikabarkan soedah siap oentoek dimadjoekan kehadapan Sidang Oemoem UNO.

Rantjangan2 penarikan itoe jang dimadjoekan kepada Roes akan didedarkan kepada Ingeris dan Tionghok.

Resoloesi Amerika itoe mengoesoelkan soeatoe tindakan selangkah demi selangkah oentoek memberi kemerdekaan kepada Korea selaras dengan keinginan Serikat; djoeaga diandjoerkan soepaja UNO mengadakan tinjauan2 sadja djangan mengadatkan pengawasan terhadap penarikan itoe, demikian kalangan2 Amerika.

Pendoeoekkan militer kedoea belah pihaklah jang memboeat Korea terbagi menjjadi daerah2 pendoeoekkan Amerika Serikat dan Sovjet Serikat masing2 di-

da boelan jang laoe kepada komisi bersama Amerika Serikat — Sovjet Serikat di Seoul, jang dalam 2 tahoen ini telah mememoi djalan boentoe oentoek merantjag mendirikan pemerintahan sementara Korea.

Penolakan Amerika terhadap oesoel penarikan tentera kedoea belah pihak selekas moengkin diartikan sangat perloe oentoek mengimbangi penolakan Amerika Serikat terhadap penarikan tentera Ingeris dari Palestina, karena penarikan segera terseboet akan memimboelkan keroesoehan didaerah jang baroe ditjinggalkan, demikian kalangan2 Amerika.

Hal2 ini telah diberi tahoean kepada Roesia, Ingeris dan Tionghok karena ke Empat Negara2 Besar di Pasipik ini, dalam persetoedjoean Moskow tahoen 1945 berkewadjaan memboetoe kemerdekaan Korea setelah negeri ini berada dibawah pengawasan trusteeship.

Pembesar2 Amerika menja-

takan bahwa pemerintah Amerika Serikat haroes memperhatikan UNO, dan mengharapkan nasihat2 dan bantoean oentoek memetjag djalan boentoe jang kini terdapat dalam masaalah Korea.

Dinjatakan poela bahwa tidak ada sebab oentoek melampau begitoe sadja Empat Negara Besar terseboet.

Sementara itoe kepada delegasi UNO telah diandjoerkan oleh golongan jang tidak rasmi dari Korea Selatan memertimbangkan soeatoe oesoel soepaja UNO mengawasi dengan sekama pemilihan2 jang akan dilakoekan maepoen penarikan tentera kedoea belah pihak dari Korea.

Kalangan2 pembesar Amerika menolak oesoel pengawasan langsoeng oentoek menjdjalkan resoloesi UNO kelak, berdasarkan bahwa soal itoe adalah soal jang haroes diselesaikan oleh negara2 besar. (Bersamb. kehalaman 4 kolom 6)

SIDANG KABINET MENENTOEKAN POLITIK DAGANGNJA

Jogja, 17-10.

Malam tadi kabinet Indonesia telah bersidang oentoek membittjarkan tentang konperensi UNESCO di Havana.

Kabinet menentoeakan politik dagangnja bersoesoaian dengan pergolakan politik doenia dan keadaan Repoebliek sekarang, toetoeama sekali memperbaik keperloean2 hidoep bangsa Indonesia. — (Antara).

namers dan 6 Ned. Antilleen. Dikehendaki seroeapa bilangannya dari tiap2 daerah.

Tambahan lagi Suriname ingin tahoe lebih doeloe agenda dari „rijksconferentie” itoe sebeloem menoeodjoeakkan orang orang jang akan didjadikan wakil.

Nederland mengambil pendirian bahwa hal2 jang demikian dan details lain2 akan ditetapkan oleh „rijksconferentie” sedang toedjoean oemoem dari konperensi itoe soedah sama di makloemi.

Keberatan2 dari pihak Curaao sebagian besar telah dapat dilepasi, sehingga bisa dinanti wakil2 jang akan disoembangkan.

Pemerintah Nederland akan berchtiar soepaja konperensi bersidang setjepat moengkin, berhoeboeng dengan persidangan Pan American Union (Persatoean Seloeroeh Amerika) jang moengkin diadatkan pada boelan Djanoeari, oentoek mana perloe dibittjarkan wakil boeat djadja han.

Nederland bermaksoed menjoesoen rangka2 plannja oentoek itoe.

Sesoedah perdjandjian terseboet siap ditanda tangani Perdana menteri Attlee menjatakan bahwa diantara Birma dan Ingeris telah terdjaja soeatoe persetoedjoean jang penoeh oentoek masa depan dan persetoedjoean ini adalah dasar bagi perhoeboeng Ingeris dan Birma dihari kemoedian.

„Pemerintah Ingeris”, demikian Attlee, „soenggoeh merasa sedih karena rantai perhoeboeng dengan Birma sebagai soeatoe anggota Commonwealth kini soedah tiba masanja oentoek berachir, akan tetapi kepotoesian ini adalah oentoek mememoehi tjita2 bangsa Birma. Kami terima poetoesan mereka itoe.

Kami yakin bahwa poetoesan Birma oentoek lepas dari ikatan Commonwealth Ingeris itoe adalah soeatoe poetoesan jang tidak ingin memimboelkan pertikaian atau permoesoehan, akhirnya kami sesoenggoehnja merasa girang sekali karena dalam kimpeloan perdjandjian jang baroe ditanda tangani itoe ditoeandjoekkan bahwa tali persahabatan antara negara kita berdoea diharap sadja akan bertambah erat selama2nja.

Sesoedah itoe perdana menteri Birma Thakin Nu membalas oetjapan Attlee: jang menjatakan bahwa „lahirnja kemerdekaan Birma ini, adalah akibat soeatoe tindakan jang bidjaksana dari pemerintah Ingeris dan sifat pemimpinnja, kami soenggoeh menghargai sangat ketoealoesan hati pemerintah Ingeris jang menoeodjoeakkan bahwa pemerintahan itoe adalah soeatoe pemerintahan jang berperi kemanoesiaan jang tinggi”.

Audiensi ke Istana Buckingham

Setelah oepatjara menandatangan perdjandjian Ingeris—Birma selesai, maka Thakin Nu diterima sri baginda King George VI menghadap di Istana Buckingham. — (A.P.).

HALOEAN PROGRESIP BELANDA JANG DIABAIKAN

„Kalau kita masih tinggal di Indonesia, adalah karena sendjata“

BOEAT KALI KETIGA ROEGI DAN LABA.

Perintah oentok memberhentikan tembak menembak soedahlah agaknya diberikan oleh pihak Indonesia dan pihak Belanda, bentjana tiga minggu oleh lampau pasti tidak dapat menenteramkan hati. Tak seorang antara kita yang dapat mendjengkal betapa hebatnja menjala kebetjian dalam hati sanoebari berjoeta2 bangsa Indonesia. Sjahrir dan Sjarifoeddin, doea orang jang diakeoi pemerintah kita sendiri berpolitik pro-Nederland, politik mereka itoe kandas karena dihalangi oleh rekan mereka jang engkar, kini semakin anti-Nederland dalam oetjap2an mereka. Apakala demikian halnja dengan mereka jang kita kenali sebagai sahabat Belanda jang baik, betapa poela dengan mereka jang sedjak doeloe soedah membentji, manakan mereka bisa menoendjoekkan pengertian dan mengasoeh per-sahabatan.

Tapi boekan mereka sadja jang demikian. Pemoea India jang terkenal, Pandit Nehru, pernah mengoetjapkan tantangan seloeroeh Asia, dan seorang Moeslim jang terkemoea di India menjeroepakan tingkah kita sebagai satoe „tjabaan terkoetok terhadap doenia Moeslimin.“ Dimana2 di dalam pers sedjagat, istimewa di tanah Inggeris dan di Amerika, tidak semboeni2 lagi lepaskan kritik terhadap Belanda. Kritik itoe moengkin tidak selaras dengan politik resmi jang dijalankan pemerintah masing2, namoen mendjadi satoe boeki bahwa rakjat rasa ter-dak kemiliteran kita, jang mana pada achirnja akan mempengeroehi oetjapan2 pihak resmi.

Keliroe djika disoetok oeroesan roemah tangga

Djika Belanda menjangka, bahwa tindakan „polsionel“ kita di Djawa dan Soematera, hanja oeroesan orang Belanda dan orang Indonesia semata2, sedang doenia seharoesnja tidak ambil poesing dan dengan tenteram mengoeroes hal masing2, maka njatalah kita sangat keliroe, meskipoen seandainja Dewan Keamanan mengambil pendirian bahwa tindakan tersebut ada oeroesan roemah tangga dari negara Belanda jang berdaulat. Perloe diingat bahwa terbawanja oeroesan Indonesia kedalamsidang Keamanan adalah satoe hal jang penting, kalau poen tidak satoe hal jang sangat penting. Roepanja pemerintah kita tidak mendoea kemoengkinan sedemikian, hingga van Kleffens tidak beroleh instruksi dalam hal itoe.

Saja berpendapat, baik kita tilik hal itoe dengan seksama dan dengan pemandangan jang saeber. Boekianlah sekali ini jang pertama di dalam sedjarah kita, jang kita menilal rendah boeah pikiran sedoenia dan menaroeh harga tinggi pada tenaga dan kebebasan kita. Dalam minggu jang pertama dioega dalam bln. Agoestoet thn. 1931, koerang lebih seratoes tahoen jang lampau, pasoeakan2 Belanda masoek menjerang seboeah negeri jang pendoeoeknja seharoesnja dan semeslinja mendjadi sobat kita, jaitoe: Belgi. Dalam boeok babad kita hal itoe kita namakan „tjendaagsse veldtocht“ (kampanje 10 hari), lebih singkat djadinja dari aksi jang 14 hari di Djawa dan Soematera; tetapi sebenarnya djadi risuau militer jang berkepanjangan hingga delapan tahoen. Dan hasilnja? Satoe rakjat jang bersoedara dengan kita djadi mengasing dan berpisah dari kita, deradjat kita djadi rendah

(„Nederland de laatste natie van Europa“ dikatai orang pada masa itoe) dan negara Belanda berdiri dipinggir djoerang kemiskinan (bankroet). Bangoenan keoeganan kita tidak roentoeh sama sekali, kita mesti bersoekoer jang kita dapat akal agar Indonesia membajar belandja kebobohan kita tadi. Djangan loepa Cultuurstelsel. Aneh peristiwa jang doea itoe djadi sedjagat.

Sekarang sesoedah beberapa minggu aksi „polsionel“ itoe dilakoekan, boeat sementara perkiraan bolehlah ditoeoep karena permoesbehan telah dihentikan dan Amerika Sjarikat menawarkan diastnja; maka baiklah kita membikin perhitungangan roegi dan laba. Masih ada kesempatan oentok menghindarkan kesilapan, dari karena itoeelah maka oentok kali ke tiga bertoeoet2 hal-hwal ini dibi tarakan di halaman2 ini. Kami merasa hasilnja tidak akan memoeaskan. Dimana ada pertemporean, dimana satoe bangsa bertaroehkan segalanya, maka adalah pengertian „kepentingan negeri“ djadi satoe makna jang istimewa dalam. Dalam hal jang sedemikian, atjap kali lebih banjak jang didiamkan daripada jang dibeberkan.

Beloe pernah dalam satoe perperangan pemerintah jang bersangkoetan bersedia atau berniat hendak memberi penjelasjan jang lengkap dari doetok perkara; hal itoe biasanja terserah pada penoeit sedjarah, jdkini, menetapkan tindakan jang benar dan pantas.

Tetapi soedah djadi terlambat boeat menghindarkan kesilapan, atau boeat membetoeli kesalahan, dan terlambat boeat menjingkirkan penderitaan.

Jang tidak didjelaskan.

Demikian dioega dalam peristiwa jang sekarang ini Pemerintah kita diam memangoek tangan. „Het Parool“ tgl. 1 Agoestoet j.l. memadjoekan beberapa pertanyaan jang sangat tepat:

1. Apakah aksi itoe dipersidjai sekoerangnja boeat doea minggu; lebih lama atau lebih singkat?
2. Apakah pasoeakan2 kita berada didalam watas2 jang dimaksod pemerintah sewaktoe berdebat di Parlemen, atau lebih djaoeh lagi?
3. Djika ada peloeasan dari plan pendoeoekan semoela, apa kah itoe dengan persetoedjoenan Pemerintah?

Inilah pertanyaan2 jang pada pendapat kami Pemerintah tidak akan mendiamkan sadja. Tetapi ada beberapa pertanyaan lagi jg bisa ditambahkan. Pendirian tn.

Dari red. :

„Toelisan berkoet ini adalah koetipan dari karangan „V.B.“, jg berkepala „Voor de derde maal Verlies en Winst“, jang telah dimooet dalam „Vrij Nederland“ 9 Agoestoet jang baroe taloe. Dengan membatja pemandangan penoeis Belanda jang berhaloean progressip ini mendjadi djelaslah pada oemoem betapa kesulnja mereka menjaksikan sikap pemerintahnja dengan „tindakan kepolisian“ jang ketelanjoean itoe.

Schermerhorn masih tetap satoe tanda tanja. Setiap orang mengetahoehi bahwa djawab oentok ini tidak memadal sekedar „ja“ atau „tidak“.

Apakah Schermerhorn menganjoeakan intervensi atau tidak? Pidato radio dari Sjarifoeddin pada tgl. 16 Djoei tak seorang poen orang Belanda jang memahaminja dengan pasti. Moelanja dikabarkan dengan tidak benar, bahwa dia (Sjarifoeddin) menolok segala toentoetan Belanda (jaitoe: gendarmerie bersama dan perintah cease-fire), sekarang ada kalabar mengatakan bahwa ia menolok semata2 karena permintaan di beri kepoetoesan daalm 24 djam!

Hari Sabtoe tanggal 19 Agoestoet Dr. Soebandrio, sekretaris oemoem dari kementerian penerangan Repoeblik; berangkat dari Amsterdam ke Indonesia. Pada waktoe itoe beliau ada dinegeri Belanda dan memegang jabatan selakoe wakil Repoeblik. Menoe-roet keterangannya, sebeloem berangkat beliau menerima pesan dengan lisan dari menteri Jonkman dan Van Vorrink, bahwa tidak akan diambil tindakan jang tidak dapat ditarik kembali sebeloem beliau sampai ke Djakarta.

Dengan demikian toedjoenan per djalanannya itoe djadi sia2, jaitoe, pertjoenan jang terachir boeat mendjamin perdamaian. Sebab dalama sementara itoe perintah oentok madjoe telah diberikan!

Setyadjit, vice-premier Repoeblik, seorang jang selama lima tahoen berdiri di barisan paling depan menantang Djerman setjara gelap, seorang sobat keras dan sobat loeroes dari Belanda, menoe-roet pendengaran kami doea kali beliau meminta, soepaja beliau beroleh pesawat terbang oentok pergi ke Jogja, tetapi permintaan itoe ditolak, sedang maksoednja ia lah pada saat jang terachir masih bisa tertjapai persetoedjoenan. Kenapa?

Dari soember jang mengetahoehi diperoleh kabar, bahwa beberapa hari sebeloem timboel permoesbehan orang2 merasa takoeit, jaitoe takoeit Repoeblik mengiklan segala toentoetan hingga tak ada lagi alasan jang pantas boeat menoebroek Repoeblik.

Sebagai penoeitoeep kami tanja lagi, siapakah saksit2 jang membe-ri keterangan pada pemerintah Belanda bahwa keadaan di daerah2 Repoeblik ketjau balau. Orang2 jg bertamoeh kedaerah Repoeblik antara lain-lain adalah: Van Goudoever, redakteur politik dari R.V.D. (djabatan penerangan pemerintah Belanda) di Djakarta, Dr. Koets, sekretaris dari kabinet van Mook, Prof. de Langen, rector

dari nooduniversiteit di Djakarta, Drs. Van Warmelo, inspoektoer dari pergoeroean-keradjanan, Prof. Beerling, Pieter t Hoen, Kupers, koresponden Belanda dan loear negeri, mereka semoea dari ber-bagai2 paham dan aliran. Tapi se-moeanja mereka telah seia sekata oentok memberi kesan2 mereka jang baik.

Sesoesoen soal dan teka-teki, jang berkehendak akan djawaban djitoe oentok menarik kesimpoe-lan terhadap keadaan tersebut.

Marilah mengakoei ke djoedjoeran, tapi tjara melakoekannya?

Kami telah beberkan satoe per-satoe, sebab kesamaran dari seloe roehnja memboektikan betapa dioega terangnja dan tepatnja di-oendjoekkan toedjoenan Belanda, namoen tak djalas pada panda ngan.

Sebab dan maksoed mendjadi tak nampak didalam kegelapan jang ditimboekan hawa perang. Tetapi ada lagi jang keliwatan. Ma-rilah kita akoei haloean Belanda djedjoer, tetapi tjara melakoekan nja menggelikan.

Pemerintah kita mengatakap bahwa tidak lagi terikat pada nas-kah Linggardjati. Sjarifoeddin menerangkan demikian dioega. Soenggoehpoen begitoe kita me-ngangkat sendjata oentok melak-sanakan naskah Linggardjati. Ini adalah ilat-politik, tetapi sema-ngkat terletak pada persetoedjoenan itoe. Dimana2 dia? Semangat itoe adalah persahabatan, saling sama mengerti dan kesediaan ber-kerja sama, jang mana dalam hingar bingar pertemporean ber-sendjata mendjadi bertambah djaoeh dari tadi2nja.

Kita bermaksoed persengketaan bisa selesai sebeloem doenia bangoen mendoesin dan boeka moeloeit. Sengketa masih berlangsoeng, tapi pers sedjagat soedah rioeh rendah dan Dewan Keamanan tjampoer tangan sedang Sarikat Sekerdja Sedjagat tidak ketinggalan. Maksoed memisah diri tak moengkin lagi!

Kita bermaksoed menoendjoekkan kepada doenia bagaimana tjaranja haloean progres-sip memetjah soal sengketa antara doea bangsa (ingatlah pe-datato2, misalnya, toean Schermerhorn sewaktoe memaraf dan menanda tangani naskah Ling-gardjati).

Kekerasan jang dipakai.

Tetapi boekan setjara begitoe jang kedjadian kita telah mempergoekkan kekerasan ja-itoe satoe metode jg biadab, se-kalian orang jg berpikir waras mendjadi rasa piloe dan terkit-tjoeh, hoebaja karena telah 5 th darah mengalir. Satoe pepe-rangan, walau dengan toedjoen-an jang moelia sekali, tidak membawa rasa tenang pada manoesia, dan tidak memperbe-sar rasa pantas mereka; malah sebaliknya! Bisa djadi sendjata Belanda bisa „memoe-lihkan“ ketenteraman; tetapi rasa bentji tetap menjala, dan tambah ditindis tambah ber-koer.

Heran, bangsa kita jang menampak djelas hal jang seroeapa ini kemaren2, kini sebagai boeta.

„Bangsa jang tidak sedia ber-tempoer tidak berharga boeat merdeka“, „djoedjoeng-bajonet tidak ada keamanannya“, demikian peringatan kita pada si Djerman. „Kami tahoe tidak ada

Lake Success, 14-10.

Kantor sekretariat UNO memakmoekan bahwa dokoemen jang dimadjoekan ke UNO di-mana Amerika Serikat ditoe-doe melakoekan ketidakadilan terhadap orang2 Negro dan lain lain golongan terketjil (minoritie) tidak bisa diperdebatkan dalam sidang UNO, djika tidak lebih doeloe dimadjoekan oleh se-koerang2nja satoe anggota UNO.

Dokoemen itoe berisi 154 halaman dan dimadjoekan oleh Perkoempoelan Nasional Oentok Memadjoekan Orang Negro.

Djoeroe bitjara perkoempoelan itoe mengatakan mereka me-minta keadilan pada UNO oentok Negro Amerika Serikat.

— (UP).

kesatoean dari ikatan politik jang bisa tahan oedj djika tidak dipikoel soekarela oleh kesetiaan sebahagian besar warga negara“, demikian sri baginda ratoe dari London.

Oetjapan itoe berliakoe djoe-ga pada hari ini, berliakoe djoe-ga dalam sangkoet paet Belanda — Indonesia. Siapa menjang-ka jang boeat kesoeaka-relaan ini masih ada tempat boeat orang Indonesia, maka orang itoe loepa akan perasaan jang mendesak dirinja, tatkala namp-kanja Stuka Djerman melaj-ang-lajang dioedara, sedang tentera Belanda moender di-boelah Mei tahoen 1940.

Als-wij in Indonesië blijven,

Kalau kita masih tinggal di Indonesia, maka kita tinggal di sitoe karena kekoetan sendjata; boekan sebagai sahabat dan teman sedjawat. Berapa lama poela kita bisa menetap disitoe, adalah bergantoe kepada ke-bangoenan gerakan kemerdekaan orang Indonesia jang mana selama perang jang lewat ber-oleh kesedaran jang melebihi doeloe2nja, dan bergantoe ng kepada soeasana sedja-gat. Tentang jang koedian ini, kita teringat kepada boeah kata kata toean Schermerhorn, tat-kala beliau mengoendjoengi ne-geri Belanda sebeloem kali jang belakangan, jaitoe, kita mesti memasoekkan dalam perkiraan bahwa sebeloem habis abad ke 20 ini, maka tidak akan ada lagi pendjadjahan.

Politik kekerasan jang kita lakoekan sekarang adalah karena rahmat State Department (Amerika Serikat) dan Foreign Office (Inggeris), sedang ke-koesaan dan kemoean doea2-nja itoe tidak tetap (constant) moengkin berubah esok atau loesa.

Satoe2nja pos laba pada ketika ini, jang bakal menghasil-kan boeah jang baik, adalah ke-rnjataan jang kita nampak bahwa pada rakjat Belanda telah timboel kegelisahan morel (ach-lak) dan kegerakan politik. Oe-koerannya masih ketjil dan djoemlahnja masih sedikit, tapi sangat mendidih, hingga bisa dipertjajal.

Kewadjan mereka jang ter-seret karena ini adalah tersimp-poeil dalam kalimat jang dikiri-rnj Sjahrir dari New Delhi:

Dengan batas jang tertentoe reniadakan akibat jang toem-boeh karena oelah pemimpin2 Belanda jang pitjil.

Tidak sangsi, tidak was-was.

LINGGARDJATI STORE
Toko klontong, kain2, sepatoe dan lain-lain
Central Passar P 124 — Medan
Persediaan dari Singapore, kain roepa2 warna, Linen Zyde, Jose, Roebia Voal, Lymskin, Tropical, sepatoe special model Linggardjati dan lain2.
Sistem soeka damai dan pemeroah.
Menoenggoe dengan hormat

MEYAR DJAMIL
Bidan beridjazah
Bersedia dipanggil setiap waktoe
Djalan Serdang 216 C - Medan

T a m a n
„KERADJINAN TANGAN“
Setiap waktoe menerima pelad-jar baroe boeat :
1. Cursus mengoenting dan mendjahit badjoek rok (cos-tuum) dengan memakai oekoeran (maat).
2. Menerima pesanan (bestel-ling) kunstboemen oentok keperluan tempat tidoe pengantun; soelam menjoelam dan lain2.
3. Mendjoel „Boekoe Corsage“ (Boekoe penoentoen boeat be-ladjar sendiri) dan lain2 ke-perloean oentok boeng corsage dan boeng anggrek.

Pemimpin: Nj: S.N. SAJOER
Poesat Pasar P 86
Medan

NB. Masih menerima peladjar baroe boeat cursus Inggeris oleh tn. H. Anwaar.

Ahli Kertjajmata

DAOD OPTICUS
OPTICIAN
Cantonstr. moeka No. 5 - Medan
Lens dari Europe dan America
Pekerdjaan memakai mesin2 Electric. Methode paling haloes dan rapi.
Harga tetap paling rendah.
Tjoba berhoebongan, pasti memoeaskan.

Terima Receipt dari Doktor!

TOKO OBAT
„SANITAS“
Kwaliteit ditangoeng
Harga patoet
Central Pasar P 123
(Sebelah Waspada)

KURSUS TYPEN
Pagi moelai poekoel 9 — 12.
Sore " " 3 — 7.
BINDJEIWEK 43
„PEN“

Kematian Oscar Brodski

Oleh : R. AUSTIN FREEMAN
(Di-Indonesiakan setjara ringkas)

Tieritjanja jang telah taloe :
OSCAR BRODSKI, seorang saudagar permata, telah sesat wak-toe hendak pergi ke setasioen Badsham. Ia ketemoeh dengan **SILAS HICKLER**, seorang penjoei, taloe ia diadjak keroemah, karena trein masih lama tiba ke stasioen, dan dioega karena di-djandjikan akan sama2 ke stasioen. Karena hari soedah gelap se-dang djalan pemintasan tidak diketahoehnja, maka Brodski mene-rima tawaran itoe. Sementara Brodski didjamoe bisleit dan whiskey sejthian mengoda Hickler, sebab ia doega Brodski tentoe ada mem-bawa permata.

la poengoet batang besi tadi dan ajoekan dikeliling kepala-nja. Satoe sendjata jang tidak bersoeara! Njah iblis, djangan mengoda!
la maksoed meletakkan besi itoe, kembali ketempatnja se-moela; tetapi roepanja tidak djadi, malah ia pandangi Os-

car Brodski mengoelang sedang orang ini doetok mengisap rokok membelakangkan Silas Hickler, tidak sangsi atau berasa was-was barang sedikit dioega.

Sedang dalam kalboe Silas Hickler telah datang perobahan besar jang dahsjat, hingga ter-bajang pada air moekanja. Moe-

kanja merah padam, oerat leher-ning timboel dan nafasnja sesak. Ia keloekarkan arlodji dan lihat waktoe dengan soenggoeh2 ke-moedian sesoedah arlodji bersimp-an lagi, ia menoedjoek menda-tangi Brodski sekali lagi.
Selangkah djaraknja dari kerosi Oscar Brodski ia berhenti dan toedjoekan batang besi tadi ke-tentang kepala tamoe itoe. Besi itoe ia ajoen; tetapi gerakan itoe memboeat Brodski tersedar dan ia poen menoleh, hingga poekoel-land jang diatjoekan ke kepalanja itoe djadi meloes, meloekai kepa-lanja, tidak memetjahkan sebagai diharap. Brodski melompat sambil berteriak, dan merenggoet tan-gan si-penjerang.
Maka terdjalah pergoeloetan jang soenggoeh2 hebat, kedoea2-nja moendoep madjoe. ke kiri ke-kanan, melanggar seboeah kerosi hingga terpelanting, menoebroek medja hingga seboeah gelas dia-toeh dan terpidjak bersama2 de-ngan katja-mata Oscar Brodski mendjadi hantjoer. Tiga kali Brod-

ski berteriak sebagai anak kam-bing jang kehilangan inoek, mem-bikin Silas getjar kalau2 ada orang di djalan menondong teriakan itoe. Mengoempoekan tenanganja oentok oesaha jang achir, ia dapat memboeat mangsanja terletak di atas medja, dan dengan mem-pergoekkan kain medja, ia soem-batkan kain itoe ke moeloeit Os-car Brodski. tatkala orang jang ma-lang ini hendak berteriak kali jang keempat. Demikianlah ke-adaan selama doea menit, kedoea-doea mereka tidak bergerak. Ia-koenja. Kemoedian apakala Brod-ski soedah tidak bergerak sama-sekali, maka Hickler melepaskan tekanannya, maka Brodski dijatoeh ke lantai dengan lemboetnja. Per-goeloetan telah selesai.

Silas berdiri menjapoe kering dari moekanja, sedang nafasnja sesak selakoe orang jang sangat keletihan.

Pada waktoe itoe djam baroe poekoel 5.59. Pertaroeangan itoe berdjalan hanya 3 menit. Waktoe oentok berkemas sebeloem trein berangkat ada sedjam lagi. Da-lam pada itoe djam 7.20 ada trein jang semata2 menarik gerobak ba-rang akan melwati pekarangan-nya itoe, dan dari pekarangan ke-rel hanja sedjaoeh 300 depa.

Dengan tenang Hickler menge-loekarkan kain medja tadi dari moe-loet si-korban, kemoedian ia per-riksa dengan seksama isi kantong dan lipatan badjoek si-korban. Ti-dak lama ia poen dapaltah jang ditjarinja, jaitoe batoe2 jang pada orang awam nampaknja tidak ber-harga.
Sesoedah itoe, iapoen moelilah berkemas. Beberapa titik darah ada terdjatoeh ke atas kain medja, dan tikar poen ada dioega jang merah bekas darah — bekas2 ini ditjoetinja dengan air dan digo-soknja dengan borstel koekoe dan setjarik kain hingga kering, dan kepala mait itoe di alasinja de-ngan kertas, soepaja darahnja djangan berkeleleran. Kemoedian kain medja dibetoekan, kerosi di-tetakan, taroehkan gagang ka-tja-mata di atas medja dan koetip

pergoeloetan sigaret taloe ditjampak-kan ke dalam perapian. Kemoedian beling2 dari gelas dan katja-mata dilongoekkannja di atas selembar kertas, dipilihnja beling jang besar dari katja-mata jang mana diboengkoesnja dalam sehe-lai kertas lain bersama2 dengan beling haloes bekas katja-mata itoe. Selebihnja, sesoedah ia me-makai sepatoe kembali, diboeng-nja kedalam loenggoekan sampah jang ada dibelakang roemah itoe.

Sekarang soedah waktoenja boeat berangkat. Ia ambil soetas tali, ia ikat boengkoesan dan pa-joeng dari si-mait, taloe disandang-kan ke bahoenja. Kemoedian ker-tas jang mengandoeng beling katja-mata itoe dilipatnja dan dima-soekkannja beserta gagangnja ke dalam sakoenja. Mait itoe dipi-koelnja di bahoenja. Brodski ber-toeboeh ketjil dan beratnja tidak lebih dari 60 kg., maka tidaklah djadi beban berat pada Hickler, karena ia berbadan tegap dan atletik poela.

Malam soedah tambah goelita.

Perantjis mendapat „kawan” baroe di Indo Tjina

Pham Cong Tac, pemoeka Cao Dai-isme

Oleh : VADESUVA RAO, WARTAWAN REUTER DI SAIGON

Di Indo China ada satoe agama jang bernama Cao Dai-isme. Agama ini baroe moentjoel 21 taohan jang lampau. Penganoet agama ini dalam taohan 1943 jang laloe berpihak kepada Djepang dan kini dalam pergolakan jang berlatoe di Indo China antara nasionalis Vietnam dan Perantjis, mereka — penganoet agama baroe itoe — menjelajahi Perantjis.

„Jang maha soetji” Pham Cong Tac lebih dikenal dengan gelaran „Paus” atau pendeta dari pengikoet2 agama Cao Dai, belomo lama berselang telah mengerahkan „anak boeahnja” oentoek membantoe Perantjis dan gobernoer Cochinchina „mematahkan” pemberontakan Ho Chi Minh.

RAMALAN PARA WARTAWAN TENTANG UNO

Lake Success, 16-10.

Angka2 jang diterakan dalam berkala „News Week Magazine” menoendjoekkan bahwa 75% dari para wartawan2 meramalkan bahasa organisasi Serikat bangsa2 bisa teroes berdiri.

Hanja 9 orang dari 45 djoeroe-warta2 istimewa berpendapat bahwa politik jang dijalankan oleh Amerika Serikat kini di UNO akan dapat memperkoet organisasi doenia terseboet.

Lebih dari setengahnja berpendapat sementara politik Amerika Serikat tidak membantoe UNO tapi kepentingan2 Amerika tetap di dahoeoekkan.

Jang lain menjatakan bahwa sidang UNO tidak mempoenjai de legasi2 jang sanggoep menyelesaikan sesoetoe masalah jang di perbintjangan.

Dalam angka itoe djoega ada tjetatan 45 wartawan2 teroetama wartawan Amerika akan tetapi diantara mereka ada djoega jang mewakili pers2 di Eropa, Keradjan Inggeris, Asia dan negeri2 Slav.

34 orang berkejakinan bahwa sidang jang masih berdjalan kini di UNO telah mendapat soetoe per pegangan jang tegoh jang kelak memberi harapan teroes mendapat kemadjoean. 6 orang berpendapat sidang oemoem UNO kelak tidak akan memberi hasil dan 3 orang lagi tidak hendak memberikan pendapatnja.

Hanja empat orang sadja yakin bahwa dalam sidang ini ada dida pat kemadjoean jang kelak akan mempererat tali silaterrahim antara Roesia dan Amerika Serikat. 38 orang menjatakan tidak akan terjadi dan 3 orang lagi tidak mengeloekkan pendapatnja.

— (J.P.)

2 ORANG PEMOEDA JAOEDI DIHOEKOEM SEOEMOER HIDOEP

Jerusalem, 16 Oktober.

Hari ini Mahkamah Tentera Inggeris menjatoehkan hoekoeman seoemoer hidoep kepada 2 orang pemoeda Jaoedi karena memba wa sendjata. Hoekoeman itoe ba roe sah kalau soedah disetj djoel oleh Komissaris Tinggi Palestina.

Josef Gavriel dan Abraham Katalan ditangkap polisi dekat Herzliya, di pantai Palestina, pada tol. 10 Djoeni, berhampiran dengan satoe roemah dimana doea orang polisi Inggeris jang telah ditjoel ditahan oleh anggota dari Irgun Zvai Louri. Polisi2 itoe belakangan dilepaskan oleh pentjoeliknya.

Kedoea2 jg terdakwa tidak mengakoe bersalah. — (AP)

Pemandangan tak moengkin sedjaoeh 25 depa. Dengan berhatihati, dan apakala tidak ada soeara terdengar olehnja maka ia keloear dari roemah sambil menggendong bebannja jang loear biasa itoe. Soenggoehpoen ia berdjalan dengan awas sehingga tidak berboenji, namoen pajoeng dan boeng koesan tadi tetap berboenji dan mehalangi pergerakannya madjoe. Djarak dari pekarangan roemah njia ke rel keretaapi hanya kedar 300 depa, dan biasanya dapat di djalaninja dalam tempo 3 menit; tetapi sekarang, karena perloe berhati-hati, istimewa poela ia atjap berhentihati mendengar entah ada soeara manoesia jang menghampiri, maka perjalananja jang singkat itoe mengambil tempo 6 menit baroealah ia sampai ke pagar jang membatasi pemboeangan sampah dengan rel keretaapi. Sesampai di perbatasan ia berhentihati poela dan pasang koeping dengan seksama. Tidak ada terdengar soeara dari seekor atau seorang machoek; tapi ada terdengar soeara lokomotif

„Ho Chi Minh adalah seorang pengikoet Komoenis dan Komoenis adalah anti Toehan, sedang pengikoet2 agama Cao Dai adalah „Ilham dari Jang Maha Adil”, oleh sebab itoe mendjadi kewadji tan bagi tiap2 pengikoet Cao Dai menentang Ho Chi Minh dan ideo logienja, demikian diterangkan oleh „Paus” terseboet kepada wartawan Reuter di Saigon, Vadesuva Rao tatkala ia di interjoe di istana Dr. Le Van Hoach, Presiden dari Repoeblik Cochinchina Sementara (moelai boelan Oktober ini Presiden Cochinchina terseboet telah digantikan kedoeoekannya oleh Presiden Nguyen Kuyuan seorang opsir pada tentera Perantjis — red WSP”).

„Ho Chi Minh mesti dengan segera memerintahkan hentikan pemboeohan kepada pengikoet2nja dan mengoendang bekas Kaisar Bao Dai dan Dr. Le Van Hoach merantjangan kemakmoeran negara Vietnam bersama2 dengan pemerintah Perantjis.”

„Saja minta kepada Ho Chi Minh atas nama kemoesoesian, tetapi sekiranya ia menolak oesoel saja jang mengandjoerkan soepa ja menghentikan perang saudara itoe, maka ia sendirilah kelak jang akan bertanggung djawab atas penderitaan rakjat.”

„Paus” itoe — seorang jang soedah beroesia 50 taohan, keroes dan hitam roepanja — menegakkan bahwa ia soenggoeh2 tidak tjampoer tangan dalam oeroesan politik.

„Tetapi”, demikian Pham Cong Tac, „apakala anak2koe berboeoenhan karena doengoe dan koerang per tjaja akan maksoed2 pemerintah Perantjis, akoe merasa terpaksa meninggalkan biarakoe jang soetji itoe di Taininh (80 mil di barat laeet Saigon) dan pindah boeat sementara waktoe ke Saigon, oentoek membantoe mengembalikan rasa kasih sayang dan goodwill.”

Adappen „Paus” itoe semasa Perang Doenia II jang baroe laloe diasingkan ke Madagaskar karena ia ditoeoeh pro-Axis (Berlin — Rome — Tokyo red. WSP”), se bab didalam biara2 dan klen-teng2nja ada tjap Swastika, meskipun ia memprotes bahwa itoe adalah lambang dari agamanja dan boekan tanda pro-Nazi. Kini ia mendjadi sobat kental Perantjis.

Tatakala ia poelang ke Indo China pada taohan jang laloe setelah jang pembesar Perantjis menjitjaoet hoekoemannya itoe, dimana pada tatkala itoe didapitnja penganoet2 Cao Dai-isme telah berjajar berai dalam soal politik, dan banjak poela diantara mereka me masoeki pergerakan nasionalis dari Ho Chi Minh. Pihak nasionalis

demikian, train soedah semangkin dekat. Ia ingin melihat bagaimana kedjadiannya, ingin menjaksakan seatoe pemboeohan mendjadi satoe ketjelakaan atau boeoenoh diri. Tetapi berboeat demikian tidak sehat, moengkin ia tak dapat mendjaoehkan diri dengan tidak dilihat orang lain. Tergesa2 ia pan djat pagar tadi dan melintasi tanah tanah kosong pemboeangan sampah, dalam sementara itoe train poen soedah dekat pada pengkolan tadi.

Sebelom ia sampai di pekarangan roemahnja bagian belakang, maka ia terhenti karena mendengar soeara dari train dan gerobak2 itoe. Ia dengar soeara fluit pandjangan dan desoes rem jang menahan perpoetaran roda disertitj soeara gerobak jang berlaga sama sendirinja. Tjas-tjoes dari lokomotif soedah tak ada lagi, hanja desis jang menandakan „stoom” dilepas dari pipa.

Alhasil, train itoe soedah berhentihati. Seketika Hickler berdiri dengan

menerima „Paus” itoe sebagai se orang penghoeoe dalam soal rohani; tetapi mereka tetap menolak tjampoernja beliau dalam politik, djika kelak berkeperandjangan moengkin pada akhirnya akan me roesak agama Cao Dai sendiri.

Cao Dai-isme adalah satoe aroes deras dalam masyarakat dan keagamaan orang2 Annam, teristimewa diselatan Indo China. Agama itoe moelanja didirikan oleh seorang pembesar Annam jang me ngakoe bahwa ia menerima ilham oentoek mengembalikan agama baroe keseloeroeh doenia.

Cao Dai jang berarti „ampoean Toehan”, lekas sekali meresep kedalam sanoebari segolongan ketjil kaoem intelek. Agama itoe mengakoei semoea agama seroe-pa, karena itoe sjarat2nja dikoeitip serba sedikit dari berbagai2 agama, tetapi jang terbanjak dikoeitip ialah dari agama Budha. Sebaliknya ia meniroe agama Masehi karena ia mempoenjai kepala agama jang bertingkat2, seperti Paus, Archbishops, Bishops, dan pendeta-pendeta.

Dalam biara2 Cao Dai ada arja2 Jesus Christus, Boshisatva

dan Kong Hoe Tjoe serta dewa2 kaoem Hindoe. Ada satoe lampoe jang senantiasa berpasang sadja, dan satoe boendaran menoen djoekkan 3072 bintang2 dan alam, dimana pengikoet2 agama Cao Dai menoenakan 4 kali bersembahjang sehari ketempat terseboet. Dalam agama Cao Dai diharamkan memakan makanan dari barang2 jang berdjawa dan arak dan menjoeoeh orang hidoep bersa hadja sadja.

Hingga taohan 1926 kemadjoean agama itoe sangat pesat ma djoenja; tetapi sesoedah taohan 1936 tak ada kemadjoean lagi.

Pengikoet2 Cao Dai tidak diperjaja benar oleh pemerintah Vichy (pemerintah Perantjis pro Nazi — red. WSP) tempo hari. Radja Annam sendiri tidak membenarkan perloesan agama Cao Dai itoe dioetara Indo China.

Kini „Paus”nja menghalangi gerakap nasionalisme jang sedang menjala2 itoe, moengkin kelak de radjat agamanja akan tambah me rosot.

Sebaliknya beliau berpendapat bahwa satoe2nja harapan bagi berkembangnja faham Cao Dai-isme itoe, adalah bergantoeng pada saat keroeboehan gerakan perlawanan Dr. Ho Chi Minh presiden Repoeblik Vietnam.

Pemboeohan paling dahsjat semasa Djepang di Pontianak

BEKAS POETJOEK-PEMIMPIN DJEPANG DI BORNEO DAIGO TADASHIGE DIHOEKOEM MATI.

PONTIANAK, Okt.

Dengan mendapat perhatian poeblik jang amat besar beberapa hari berselang Mahkamah Perang Sementara di Pontianak telah memeriksa perkara pendjahat perang Djepang, vice-admiral Daigo Tadashige.

Terdakwa dibela oleh advocaat Djepang Minachi. Oentoek membela perkara itoe ia dibolehkan datang dari Djakarta. Terdakwa ditoeoeh didalam thn 1944 telah

KEMERDEKAAN KOREA

Easton Pennsylvania, 16-10.

Penolakan Roesia terhadap oesoel2 Amerika Serikat di UNO tentang kemerdekaan Korea telah diramalkan oleh Louise Yim, delegasi Korea ke sidang UNO jg menjatakan bahwa menteri loear negeri Amerika Serikat George Marshall akan mengandjoerkan ke pada UNO minggu ini atau moelai minggu moeka soepaja disjahkan rantjangan kemerdekaan Korea.

Dalam rantjangan itoe termasuk djoega oesaha oentoek membentoe komisij jang kelak akan mengawasi pemilihan setjara merdeka di Korea, pengoempoolan segala alat sendjata jang ada pada bangsa Korea, pembentoean pemerintahan Korea Merdeka dan penarikan tentera2 Amerika Serikat dan Soviet Roesia dari sana.

Yim selandjoenja menjatakan lagi bahwa kini ada 250.000 tentera Korea Komoenis jang dilatih oleh tentera Roes bersiap2 oentoek bergerak ke daerah selatan Korea, sesoedah dilakoekan penarikan tentera Amerika Serikat Kelak dari sana.

Oentoek melaksanakan hal ini, Roesia jang telah mengoesoelkan penarikan tentera itoe moengkin tidak akan menoeoet perintah jg sedemikian, dan ada baiknja djika menteri loear negeri Amerika Serikat Marshall mengoesoelkan soepaja penarikan tentera kedoea belah pihak diawasi.

menghadap, djoega tidak diperik sa atau diberikan kesempatan membela diri.

Tidak ada satoe orang jang di bebaskan atau didjatoehkan hoekoeman pendjara.

Korban2 itoe disiksa oleh Toketai, sehingga mereka memberikan keterangan2 jang memberatkan di rinja sendiri. Seorang, kepala Toketai di Pontianak anggap terialoe menggangoe padanja karena terialoe banjaknja orang tangkapan. Dengan kawat dimintaknja pa da terdakwa soepaja orang2 tang kapan itoe didjatoehkan hoekoeman mati sadja.

Terdakwa menjawab dengan kawat djoega dari Balikpapan boenjinja: Soetoe djoel Kemoedian korban2 itoe dengan digari daalm rombongan se ratoes orang, dengan motor gerobak dibawa ke Mandor, laloe satoe per satoe dipinggil batang lehernja dengan pedang oleh serdadoe2 Djepang jang belomo berpengalaman. Kadang2 pembatjangan sampai tiga atau teroes beroeoelang2, djika korban itoe belomo djoega mati betoel.

Pemenggalan kepala dilakoekan dengan disaksikan oleh korban2 jang belomo mendapat gilirannja, antara siapa terdapat orang2 pempoenan dan anak2.

Atas pertanjaan hakim, terdakwa menjangkal kebenaran toedoehan itoe. Didalam requisitoir jang pan djang lebar dan tadjam, auditor militair mr. J. A. Ament menoeoet hoekoeman mati, karena perboean terdakwa itoe boekan soetoe pengadiln, melainkan penjembelihan besar2an.

Ia namakan pengadiln Djepang itoe satoe „komidi serem, di mainkan oleh serombongan bandit bandit”.

Menoeroet permintaan opsir-penoentoe tadi hakim telah mendjatoehkan terdakwa hoekoeman mati.

Kontjo Daigo, vice admiral Kamada Michiaki poen karena djatoehkan orang2 di Pontianak hoekoeman mati dengan tidak menoeoet atoeran, telah didjatoehkan hoekoeman mati. Ini terdakwa telah madjoekan permohonan ampoean dan permintaannya belomo dipoetoaskan.

Mereka itoe tidak dipinggil

„BOEKIT BARISAN.....”

Alangkah segarnja alam pagi
Menoesoek rasa kedjatoeng soekma
Koentjoep dikarang tersenjoem soenji
Bersepoeh sinar lemboet tjahaja.....

Dioeok timoer berarak tedja
Melipoeti poentjak boekit petjan
Merah moeda bertjeloeop kesoeamba
Laksana soeasa emas tempawan.

Engkau memandjang dari Oetara
Lepas keselatan poelau Andalas
Taoet bertaoet berpetjah tiada
Bergoengoen-goenoen hatikoe poeas.

Kalau boloh kelana bertanja:
„Moengkinah ia dipetjah petjan
Satoe bangsa, berlainan djawa
Djawa jang hania mengenang mewah?”

Sedjak dahoeoe engkau goenoengkoek
Bernegara satoe di Indonesia
Tempat mojangkoe doedoe berlagoe
Dibawah awan pantja warna.....

Boekit barisan menjelam rahsia
Dalam kandoengan alam pagi.....
Jang palsu ekan djelas njata
Keberanan tegak kelak pasti!!!

„Ghazali Hasan”

IKLAN

Pergoeroean Kebangsaan
„TAMAN SISWA”
Medan

Telah diboeika pada tanggal 1 Oktober 1947 di Djalan Ampelas. Oentoek bahagian Sekolah Rendah dan Sekolah Menengah.

Keterangan lebih landjoet:
Moelai poekoel 7 — 12.30 S. disekolah Djalan Ampelas.
Selain waktoe terseboet:
Djalan Boelan 19.
Djalan Bintang 20.

KI SOEGONDO KARTO-PRODJO

SEKOLAH INGGERIS

Kita mengadjar bahasa Inggeris waktoe pagi 8.30 — 12.30 atau petang 2.30 — 4.30 saban hari (6 hari) oentoek anak-anak sekolah, dan lewat djam 5 sore boeat orang besar.

Kita pakai system kilat dan oeng sekolahpoen moerah.
Keterangan2 lebih djelas bisa dapat dari:

Mr. DAVID HARVEY
Padang Boelanweg 239
Medan

Masih sedia!!!

PRAMASASTERA Bahasa Indonesia baroe oleh Madong Lbs, satoe2nja Boekoe pengetahoean Ilmoe saraf (Gramatika) bahasa Indonesia, perloe boeat Sekolah Menengah, dan jang mendalam Ilmoenja didalam bahasa Indonesia, tebanja 238 Pagina, harga 1. f 3,50.

Pesanlah dari sekarang kepada penerbitnja:

Toko Boekoe ANDALAS

Wilhelmina Str. No. 103 Medan

N.B. Soedah siap KALENDER boeat thn 1948 harga 1. f 1,50.

KEMADJOEAN JANG TEROES MOENDOER.

Baroe2 ini ada tersiar kabar, bahwa panitia Dewan Perwakilan UNO telah menolak resolusi India jang mengoesoelkan soepaja diada kan soeatoe tempo jang tertentoe...

Adapoen daerah ini doeloe mendjadi djadjahan Djerman, tatkala Djerman kalah laloe dimandatkan kepada salah satoe dominion Inggeris, jaitoe negara Afrika Selatan.

Sekarang, menoeroet piagam UNO, sistem mandatan soedah di hapoeskan. Djadjahan jang doeloe dengan kata2 haloes diseboet "mandat", roepanja tidak boleh dimiliki teroes. Djadjahan2 itoe haroes dipimpin dan kalua soedah matang, dimerdekakan. Oentoek keperluan ini, UNO menjediakan panitiaja dan dewannya, jaitoe Trusteeship Council atau Dewan Perwakilan namanja.

Inilah soeatoe tjita2 jang tjoe koep indah, jakni diatas kertas.

Kita ktaakan diatas kertas, sebob kalua betoel diteroeti dengan baik, maka ia akan meroegikan lapangan hidoe sipemegangnja selama ini. Teroetama kalua daerah mandat itoe kaja alannja.

Dan sekarang terboekti. Pada Afrika Selatan sedjak tahoen lam pau telah ada dimadjoekan toetoean seperti itoe, terhadap Afrika Barat Daja, ia menolak. Roepanja soal ini oleh India soedah dimasoelkan kedalam agenda UNO. Dan ditolak! Jang dapat dikerdjakan, boekan dengan lintas menjerahkan daerah itoe di bawah perwakilan UNO. Jang dapat dikerdjakan hanjalah, sekali lagi: hanjalah mendesak kepada Afrika Selatan soepaja menjeteoedoei daerah Afrika Barat Daja di bitjarakan dalam sidang oemoem September tahoen moeka, dimana diberi kesempatan pada Dewan itoe oentoek mempelajari lapoer-cen-lapoeran tentang daerah terseboet

Kita bitjarakan soal ini adalah oentoek menoendjoekkan lagi kerjataan betapa lambatnya oesaha2 perserikatan bangsa2 oentoek melaksanakan kemadjoean pikiran jang soedah diadalin mereka dalam piagam perserikatan bangsa2.

Memang, beroelang2 selama doea tahoen ini terdengar obralan dan obralan besar tentang apa jang dinamakan demokrasi dan lain2 perkataan indah. Semoenja obralan dan obralan itoe diseboet mendjadi satoe program penting sesoedah habis perang, jang ter pandang sebagai urgensi dan moes ti segera dilaksanakan.

Tetapi, apa jang dapat disaksikan disamping gambar gembor itoe, hanjalah boetik balik tentang pereboetan pengaroeh antara negara2 jang boeroe2 haroes menolong dirinja sendiri oleh akibar perang itoe. Hasilnja, boekan perbaikan nasib bangsa2 dan masyarakat jang haroes didahoelkan, melainkan hanjalah pereboetan pengikoet2 antara beberapa negara besar jang berpedomankan sipa koet siapa diatas.

Apa jang lebih menjediakan lagi dari peristiwa pereboetan "pansaran" ini ialah bahwa hak bangsa bangsa diatas doenia oentoek merboet taraf kedoeoekan sebagai manoesia jang sama deradjanja dari oekoeran lahir dan bathin, soedah seperti diabaikan.

Malah boekan begitoe sadja, ditjelah2 pertentangan negara2 besar sama dirinja toemboehlah dengan soeboer gerakan2 jang ber sifat memantjing diair keroeh.

Sebagai misal, soedah njata pada waktoe belakangan ini pertentangan Sovjet dengan Amerika Serikat kian menghebat. Apa jang terbae pada sipak terdjang Amerika dengan ekspansi modalnja ditioep oleh pihak Sovjet; sebalik-

Poatoesan pembagian Palestina tidak ada arti

DJIKALAU JAHOEEDI BERHAK, KENAPA NEGRO TIDAK BERHAK DIRIKAN NEGARA DI AMERIKA ?

— KATA WAKIL MESIR

LAKE SUCCESS, 17 Oktober.

Mesir memberi ingat kepada UNO setaraf kepoatoesan jang diambil jang toedjoeanja hendak membagi2 Palestina akan "hampa dan tidak mengikat kepada siapapoen".

Dr. M.H. Haekal mengoetjapkan perkataan2 ini tatkala Panitia Palestina dari UNO bersedia hendak mengadakan peroendingan malam soepaja mempertjepat pekerdjaan mereka.

Arthur Creech Jones, wakil Inggeris, telah lebih doeloe menerangkan bahwa Inggeris akan menarik diri dari Palestina "dalam waktoe jang singkat" dan tidak ingin memegang rol penting boeat mendjalankan kepoatoesan jang diambil UNO.

M.F. Jamali, menteri loear negeri Iraq, memakloemkan pengagi2an Palestina akan diiringi oleh perang sipil setjara besar-besaran.

Dr. Haekal mengatakan, "Sembarang kepoatoesan jang berakibat pembangoenan negeri Jahoeedi tidak tjotjek dengan dasar piagam UNO dan tidak poela termasuk dalam hak Sidang Oemoem atau lain2 badan dari organisasi UNO. Berboeat demikian adalah melampaui keoesasaan kita. Meskipun telah diambil kepoatoesan jang disetoedjoei oleh sebagian besar dari anggota, namoen kepoatoesan itoe hampa adanja".

Dr. Haekal melabrak Amerika Serikat dan Sovjet Roesia berkenaan dengan pendirian mereka jang menjeteodjoei pem bagian Palestina. Katanja, "Amerika Serikat mengakoeli mempoenjai hak mengoetara-kan pendapatnja tentang penyelesaian soal Palestina, karena dalam Perang Doenia I dia membantoe memerdekakan Timoer Tengah". Haekal menoen djoekkan, bahwa meskipun Amerika Serikat soenggoeh membantoe memerdekakan, tetapi tidak ada hak Amerika mendjandjikan sebagian tanah kepada orang Jahoeedi.

"Zamannya telah lampau", oedjar Dr. Haekal, "dan tidak masanja lagi boeat si menang boleh berboeat sesoekanja terhadap sikalah. Soedah tidak di akoei lagi hak2 si menang da-

nja apa jang terbae pada sipak terdjang Sovjet dengan ekspansi momok merahnya ditioep oleh pihak Amerika.

Moedalah kiranja dipahamkan bahwa satoe masyarakat bangsa jang berada dalam daerah stratege atau perdjangan dari negara besar jang satoe haroes bersih dari anasir2 jang terdapat pada negara besar jang lain. Dan moedah poela dipahamkan bahwa dalam ke daan seperti itoe masyarakat bangsa terseboet akan menderita leketjawaan dalam langkah perdoeangannja, bila sipemantjing di air keroeh mendapat kesempatan loeas melantaskan angannja.

Pada waktoe belakangan ini selaloe ditioep2 oleh golongan anti-kemerdekaan bahwa gerakan kemoemis soeboer di Indonesia choesoennja, di Asia oemoemnja.

Tioepan itoe makin tentoe mendjadi-ajadi, berhoebong misalnja, dengan toelisan2 dari persoerat kabaran kaeem modal "Scrips-Hovard" di Amerika jang membesar2kan tjerita perkembangan Asia boeat Asia jang dipengaroehi oleh aliran kemoemis.

Tidak perloe diherankan, bahwa tioepan dari golongan anti-kemerdekaan ini mengaroehi benar pada "kemadjoean" tjita2 dari negara demokrasi Amerika choesoennja dan negara demokrasi sedoenia oemoemnja. Ia dapat memberi sebab oentoek mengalih pikiran kepada soal lain jang dikatakan sebagai "lebih perloe"

Dan hal ini adalah djoega memleri sebab mengapa negara2 besar itoe mengabaikan pelaksanaan tjita-tjita mereka jang tadinja disangka bersifat kemadjoean itoe. Soeatoe kemadjoean jang soedah dirantjing dengan sebaliknja, tapi haroes ditarik moendoer lagi sekentjangnja oentoek tidak diketahoei kapankah akan ladjak lagi madjoe kemoeka.

M.S.

tarinja pasoean2 Inggeris dari Palestina selesak moengkin.

Resoloesi Mesir mengandjoerkan soepaja kepada Pengadilan Internasioanal diberikan kesempatan "oentoek memberi djasadjasanja" atas doea soal:

Pertama, apakah soal itoe akan dipoatoeskan sendiri oleh UNO oentoek mengadakan pemertjahan atau setjara federasi.

Kedoea, apakah setiap anggota negara atau segolongan2 anggota toeroet melaksanakan setiap oesoel penyelesaian dengan tidak oesah memperhatikan keinginan rakjat Palestina sendiri.

Dalam resoloesinja, Syria bertanja apakah fatsal2 jang termaktoeb dalam piagam UNO dan mandaat Inggeris memoen ginkan mengambil setiap "rantjangan pembagian" dan meminta kepada Pengadilan Internasioanal oentoek mengawasinja.

Ketjaman s.k. "Djumhuriat" atas sikap Roesia di UNO.

Ankara, 16-10.

Radio Ankara jang mengoetip oelasan s.k. "Djumhuriat" mewartakan bahwa sokongan Sovjet di UNO terhadap oesoel pembagian Palestina kelak akan mendjatoehkan deradjat Roesia dimata doenia Arab.

Bangsa Roesia oleh negara2 Arab dianggap sahabatnja, akan tetapi dengan tidak disangka-roepanja Roesia sendiri jang meninggalkan sahabatnja itoe terlebih dahoele.

— (UP).

Kepala polisi Seoul memboeka topeng Roes dan Korea

DJENDERAL STIKOV MARAH BESAR

SEOUL, 17 Oktober.

Djenderal Stikov hari ini telah menoentoet kepada letnan djenderal John R. Hodge, pemimpin tentera Amerika Serikat di Korea Selatan, soepaja memjetat kepala polisi Seoul T. S. Chang dengan segera karena ia telah menjiarkan toelisan2 jang menghina diri delegasi Sovjet pada komisi bersama Amerika Serikat — Sovjet.

Stikov, ketoea dari delegasi Roesia terseboet, telah memadjoekan protesnja sendiri bahwa Chang telah djoega meloekkan toedoehan2 jang tidak pada tempatnja terhadap Anatole Ivanovitch Sabsin delegasi Sovjet, seorang ahli tentang soeasana di Korea.

Stikov selandjoetnja menjata kan bahwa "tangoeng djawab penoeh" terletak dipoendak djenderal Hodge jang Chang telah menjiarkan satoe keterangan terdiri dari 3000 perkataan jang berisikan soeatoe rantjangan dari Partai Boeroeh di Korea Selatan oentoek mengadakan penjerangan ke stasiun polisi dan memboenoeh pegawai polisinja sekali serta pengikoet2 partai sajak kanan.

Hodge bertangoeng djawab, kata pihak Roesia, sebab "aksi-aksi" jang dilakoekan oleh Chang diawasi sendiri oleh kalangan2 pembesar militer Amerika Serikat. Stikov djoega menoentoet soepaja Hodge mendjamin hal itoe tidak akan dioelangi lagi dimasa depan jang meroepakan serangan dan propokasi terhadap delegasi Sovjet dan anggota2 dari sekretariatnja.

Hodge mendjawab bahwa ia akan mempelajari keterangan2 jang telah disarkan oleh Chang dan "akan mempertimbangkan soal itoe" kelak.

Oelasan Chang telah dimoet dalam pers Korea pada hari Chamis jang baroe laloe, katanja Partai Boeroeh di Korea Selatan jang pro kemoemis telah merantjang2 oentoek mengadakan serangan dan akan menembaki "setiap setasioen polisi" di Korea Selatan pada tanggal 15-8 jang laloe bertepatan dengan hari oelang tahoen kedoea kemerdekaan Korea.

Didalam rantjangan itoe, demikian Chang, anggota2 partai terseboet haroes memboenoeh polisi2 dan anggota2 sajak kanan dan membakar roemahnja sekalian dan selandjoetnja membinasakan segala peroesahaan jang besar2.

Kata Chang, rantjangan itoe dapat dibaoeni terlebih dahoele. — (UP).

BANTOEAN EKONOMI BOEAT EROPAH

Washington, 16 Oktober.

Setelah selesai diadakan peroen dingan antara beberapa anggota Parlemen Amerika Serikat dengan pembesar2 dari State Dept. Senator Hatch dari New Mexico meng gambarkan bahwa ekonomi Eropah sedang dalam kemeloet dan memerlukan sokongan sementara.

Senator Hatch mengatakan pada seorang djoeroe warta bahwa keterangan2 loeas jang telah diberikan oleh Lewis Douglas, doea besar Amerika Serikat di London, dan oleh Lovett, Sekretaris-moeda dari Stats Dept., mempertjajinja menegaskan bahwa Congress perloe mengambil tindakan selesak moengkin.

"Djika kita tidak menghendaki mendjalarnya api Komoenisme di seleroeh Eropah tidak boleh kita abaikan memberi soebangan", oedjar Senator dari New Mexico itoe.

"Kita telah memboeat kemadjoean dalam toedjoean jang sedemikian, teroetama di Italia; tetapi kalau maksoed sadja tidak memadai, mestilah diberi boekt jang teranting", katanja.

Senator Lucas dari Illinois menerangkan pada seorang djoeroe warta bahwa State Dept. telah mendjelaskan dalam peroendingan jang diadakan kemaren jang tjadangan bantoean sementara akan disiapkan *pada 10 Nopember; tetapi sebaliknja Senator Hatch menerangkan bahwa tidak ada diper bintjangkan soepaja Congress mengadarkan sidang istimewa.

— (AP).



Disamping

PERKOETOET.

Dizaman Kesawan jang sekurang masih bentjah2, beloem bisa tempat laloe-lalang, tapi tjoe ma tempat lalang-lalang, waktoe itoe si Djoblos jadi toekang laga te-koekoer alias perkoetoet.

Ini sedjarah djoera perkoetoet mengandoeng banjak seboek be-look. Diantarannya tentang "voor-bespreking" alias kongkalikong antara djoera dengan toekang tikam tarohan besar2an. Sebeloem pergi kegelanggang, bisa ditetapkan lebih doeloe apa perkoetoetnja si Djoblos menang atau kalah.

Dimoeka gelanggang, "houding" tetap seperti soenggoeh moe berloega hebat. Siperkoetoet disapoesapoe, tapi kalau perkoetoetnja si Djoblos haroes mendapat kekalahan, maka tjara mengoesap2 kepala siperkoetoet haroes diaoer "tekniknja" begitoe roepa sehing-ga biar dia galakpoen beloem sempat melawan soedah semapoet masek sangkar kembali sebab melihat gertak lawannja jang hebat

Achirnja pertandingan siperkoet-cepoe disoedahi sadja dengan kepoatoesan jang tidak dilihat dimoeka gelanggang

Si Djoblos ingat peristiwa jang soedah lewat 72tahoen ini (Si Djoblos oesanja memang soedah landjoet, tapi katanja perdjolanan oemoer bisa direm-rem kajak kereta api, sebab itoe sekarang ia tjoe ma 27 tahoen), ia ingat peristiwa ini karena mendengar debat Dewan Keamanan jang main moender kemoendoer, sehingga mentoerigakan padanja, siapa tahoe katanja moender poenja moender, jang tegang bisa djadi kondoerrrr

SI-KISOET

Sekitar Korea

(Samb. dari halaman 1 kolom 5)

Resoloesi Amerika.

Lake Success, 17-10.

Diperoleh kabar Amerika Serikat akan memadjoekan satoe resoloesi lagi pada hari Djoem'ah berkenaan soal Korea, jaitoe meminta UNO membentoe satoe komisi goena mengamati pemilihan (verkiezing) di Korea dan penarikan pasoean2 Sovjet dan Amerika Serikat dari negeri itoe.

Resoloesi itoe dikirim ke UNO soepaja diserahkan oleh sekretaris Trygve Lie ke Panitia Politik boeat dipertimbangkan apa bila panitia soedah sampai masanja membitjarakan soal Korea menoeroet agenda.

Resoloesi itoe mengoesoelkan soepaja satoe komisi dari UNO mengamati amati pemilihan (verkiezing) didalam lingkoean (zone) jang didoeoeki Amerika Serikat dan Sovjet pada satoe masa jang tidak djaeoh lagi, jaitoe memilih anggota2 boeat dewan perwakilan gaboeangan boeat seleroeh Korea dan merantjang oeloeang2 dasar.

Amerika Serikat sekali2 tidak memasoelkan dalam resoloesi itoe soal perwakilan (trusteeship) atau lain2 bentoek pemerintahan asing boeat sementara, soal itoe boleh dioeroes UNO sendiri bagaimana jang disoekainja.

Panitia politik UNO beloem akan memperbintjangkan soal Korea dalam mingoe ini.

Didoega Sovjet akan memadjoekan contra resoloesi dengan mengoelangi oesoel Molotow tempo hari, jaitoe Amerika Serikat dan Sovjet masing2 menarik teterangan sebeloem penghabisan tahoen, dan membiarkan negeri itoe mengoeroes politiknja pada hari depan, tak oesah dibantoe atau diamat-amati oleh Sekoetoe.

Pembesar2 Amerika Serikat merasa terpaksa akan menolak oesoel jang demikian; karena mereka mendoega Roes soedah menegakkan satoe negeri kemoemis di Korea Oetara jang tjoe koep koet boeat mereboet seleroeh Korea djika Amerika Serikat berangkat. — (UP).

PASOEAN "DJIBAKOE" KOMOENIS MOELAI AKTIP

Nanking, 16 Oktober.

Pasoean "djibakoe" Komoenis jang mendoekoeng bahan peletoes di belakang masing2 telah di pergoenakan oentoek menjerang Sus-shai jang didjaga oleh pasoean Pemerintah. Sus-shai terletak 75 mel barat-laoet Peiping terletak di djalan kereta api ke Hankow.

Pasoean Komoenis jang menjerang itoe berdjoeulah 6000 orang djwa.

— (A.P.).

IKLAN

Advertisement for ZAITO THE INDONESIAN MEDICAL HALL. SEDIA Bermatjam2 obat paten dan djameo, minjak wangi dan lain-lain. Afdeeling Book Store Afdeeling Selop, Sepatoe Adres: Wilhelminastr. 89 dan 36B Medan

Advertisement for Pergoeroean KESATRIA Medan. Soedah diboeka kembali Mentjatekkan nama boeat Sekolah Rendah dan Sekolah Menengah setiap hari pkl 7.30 — 11 pagi di: Djalan Thamrin (Oranje Nassaustraat) 105

Advertisement for BARU DATANG! Kamus Istilah f 6.—; Pantjaran Tjita f 3.—; Bande Mataram f 1.50; Kuntjup Sedjarah Indonesia f 3.—. MASIH SEDIA: Depok anak Pagai f 2.—; Panggilan Tanah Air f 5.—; Pedoman bersuami f 3.—; Dengan darah mengalir f 2.—. Ongkos 10%. "PUSTAKA KEMADJUAN" Dj. Canton No. 32 — Medan